

**Stefano Tsitsipas (miércoles 28 de febrero)**

*“Fue difícil [jugar] contra él [Flavio Cobolli]. Es un gran competidor y estuvo peleando los puntos. Estoy experimentando una dura competencia”*

*“Es grandioso tener el apoyo de mi lado. Es un gran apoyo. Me han mostrado su cariño en años recientes. Cuando termina la temporada a fin año, tengo muchas ganas de venir a Acapulco. Es muy divertido, excelente ambiente en México me aporta muchas cosas positivas. Tengo grandes sentimientos de estar en Acapulco o Los Cabos”*

*“Me siento motivado de donar dinero para la gente de Acapulco, Quisiera ayudar a mucha a gente. Esa es mi misión. Claro que parte de mi misión es jugar tenis en la cancha, dando los mejores resultados como tenista, pero también pienso que hay una fuerte misión detrás (ayudar a la gente)”*

*“La verdad para mí es algo normal por la forma en que soy recibido (en México). Vengo de un país donde se sufre mucho, de hace 10 o 12 años con la crisis económica, así que no me puedo imaginar cómo es para la gente que ha perdido su hogar, de perder su sostén económico y todo el desastre que puede causar un fenómeno de la naturaleza de un huracán”.*